



SRH-Fernhochschule – The Mobile University

Zum 25-jährigen Jubiläum des MCI gratulieren wir Ihnen sehr herzlich!



Es ist wirklich beeindruckend, was das MCI in den vergangenen Jahren auf die Beine gestellt hat: Nur wenige Business Schools im deutschsprachigen Raum führen das renommierte internationale AACSB Qualitätssiegel – und Ihre Hochschule kann diese Akkreditierung für all seine wirtschaftswissenschaftlichen Studiengänge vorweisen! Und die Unternehmerische Hochschule® ist weiter auf Innovations-, Wachstums- und Erfolgskurs, u.a. mit Ihrem geplanten Neubau „MCI Campus“ am Innsbrucker Fenner-Areal. Es bleibt spannend!



Ihnen und der Hochschule wünschen wir viele weitere erfolgreiche „Years of MCI Excellence“.

Bis auf bald und herzliche Grüße



Prof. Dr. Ottmar Schneck



Prof. Dr. Joachim Merk



Prof. Dr. Stefan Ingerfurth



SRH-Fernhochschule – The Mobile University

Congratulations on the 25th anniversary of MCI!

It is truly impressive what the MCI has achieved in recent years: Only a few business schools in the German-speaking world carry the prestigious international AACSB seal of quality - and your university can boast this accreditation for all its business degree programs! Furthermore, the Entrepreneurial School® is continuing its course of innovation, growth and success, such as the new "MCI Campus" building on the Fenner site in Innsbruck. It remains exciting!

We wish you and the school many more successful "Years of MCI Excellence".


See you soon and best regards



Prof. Dr. Ottmar Schneck



Prof. Dr. Joachim Merk



Prof. Dr. Stefan Ingerfurth